



Rotary



勝浦ロータリークラブ週報  
http://www.katsuura-rc.org/

2020-21年度 NO.3 TOTAL 2632 令和2年7月17日

★国際ロータリー RI会長 ホルガー・クナーク

国際ロータリー第2790地区

★ガバナー 漆原慎子

★第6グループガバナー補佐 三橋美子

地区委員

★地区幹事長 吉田理愛

★青少年交換 三上直哉

★ローターアクト 溝口次郎

勝浦ロータリークラブ

★会長 渡邊昌俊

★幹事 三上直哉

★SAA 磯野武

編集 クラブ会報委員会

★吉野昌和

★関裕仁

★岩瀬洋男

## 会長挨拶



いよいよ、勝浦ロータリークラブでも食事をとっての例会となり、新たなステージを迎えることができました。

しかしながら、テレビでは、東京都で連日200人超えの感染者が出ているとニュースが流れており、また「緊急事態宣言」か？と不安を感じる皆様も少なくないと思います。皆様はどう感じておられますでしょうか。

某インターネットのアンケートでは、緊急事態宣言を再び出すことが必要だと答えた人が17万人のうち83.5%あったそうです。私は確証バイアスに陥っている結果だと危惧しております。確証バイアスとは何かについては、週報にて記載しておきます。

皆様は、この本をお読みになったことはありますか？

「FACT FULNESS」という本で、いかに我々が確証バイアスに流され、インターネットやテレビ、新聞等々を通じて、歪められた世界を見てきたかが理解できる本ですので、お勧め致します。

さて、この感染者数200人超えの議論ですが、4月上旬頃の感染者数100人を超えた時のPCR検査数は300人弱でした。高い確率で陽性となっております。現在3,000人くらいの検査を行っていて200人の陽性者数となっておりますので、分母が全く違うので比較する方がおかしいと言えます。しかも、現在陽性の方はほとんどが無症状だそうです。本来であれば、感染者数ではなく、重症者数を発表すべきではないかと思えます。

毎年、インフルエンザでどれくらいの方が罹患すると思えますか？おおよそ1000万人の方が毎年罹っています。40万人を超えてくると初めて「今年はインフルエンザが流行して」と大きくニュースで取り上げられるそうです。

また、インフルエンザでどれくらいの方が亡くなるかというと毎年3,000人～10,000人くらいになります。

話は変わりますが、交通事故死は昨年3,200人、自殺者数は約2万人、脳血管疾患11.2万人、心疾患20.4万人、ガンは38万人…。

今回、新型コロナウイルスでの死者数は昨日までで1,000人弱なのです。

私は決して新型コロナウイルスを軽視しているわけではありません。しかし、報道の在り方、都道府県の首長の発言に違和感を持っております。

新型コロナウイルスに対抗するためには、しっかりと自己免疫力を高め、新型コロナウイルスに効果のあるものを知り対策をしっかりと取り、ニュースに流されるのではなく正しく恐れることが重要だと考えております。

本日もクラブ協議会、宜しくお願い致します。

※「確証バイアス」について、人間は物事を吟味していくとき、無意識のうちに自分の考えを肯定するような情報にばかり目を留め、逆に、否定するような情報は無視したり軽視したりする傾向を持っています。このような偏りのことを確証バイアスと呼びますが、誰もしが持っている注意すべき傾向とされています。

自分に都合のよい情報ばかりを集めることによって、視野は狭くなり、考え方は凝り固まって行きます。自分ではたくさん情報を集めている気になっていますが、本当に必要な情報は取りこぼしてしまっているのです。本当に必要な情報は、あなたにとって耳の痛い、望ましくない、都合の悪い事柄であるかもしれません。しかし、それらの情報を率先して探し求め、しっかりと向き合っていくことができないと、本当に目指すべきものが見えなくなってしまいます。

## 幹事報告

- 1) 地区より国際ロータリー第2790地区、グループ再編成についての資料が届きました。等地區、新グループ構成は2021年7月に施行です。資料に付きましてはFAXでご確認下さい。
- 2) 地区よりコーディネーターニュース8月号「風のたより」70号が届きました。またロータリーカード、地区コーディネータービデオニュース、第1回ロータリーカードに付いての案内が届きました。
- 3) 次週7月24日は休会です。
- 4) 7月31日例会後、第2回理事会を予定しています。

## テンビ君へ奨学金



自分のバスケプレイが外国でどこまで通用するのかチャレンジしたかった。日本は安全な国でしっかりしていると知っていたので暮らしやすかった。日本には高校生から留学して日本でのバスケはコーチの指導が分かりやすいです。大学でもコーチングの勉強をしています。

大学は 武道国際大学です。体育大学なので色々なスポーツを学びます。もちろん武道もします。わたしは空手を学びました。専門種目はバスケットボールです。関東リーグ戦で2年連続で個人タイトルを取りました。私はバスケットボールが得意なので将来バスケットボールのコーチになりたいです。コンゴの指導者になって日本とスポーツの交流をしたいです。



## 委員会報告

青少年交換委員会 佐久間 淳宏君

7月6日、長期交換学生の三上亜彩さんが帰国しました。成田空港の検疫を受けて今は国のガイドラインに沿って自宅待機をし、健康に過ごしています。またダニエラ・ジョウダンさんも無事帰国し自宅に戻られたとの事です。

職業奉仕委員会 久我 守正君

例年7月中旬に行っていました「クリーンキャンペーン南房総」は中止になりました。来年、沢山のロータリーの方の参加をお願い致します。

ロータリー財団委員会 吉田 理愛君

先週、今週と寄付金を集めさせて頂いています。地区のガバナー活動で来週より公式訪問が始まります。随行者

7月22日 成田コスモポリタン 吉田理愛

7月28日 船橋・船橋みなと 西崎和治

7月30日 富津中央 磯野典正

7月31日 船橋西 中村満

## 本日のプログラム

青少年奉仕・青少年育成委員



千葉 正徳君

【活動方針】RIテーマロータリーは機械の扉を開くまた漆原ガバナーは「クラブが主役となり奉仕の理念の実践を！」とスローガンを提唱されています。青少年奉仕活動等を具体化する中で地域の多くの子供たちとの関わりを通して開いた扉の向こうに何かが得られると思います。また青少年奉仕プロジェクトを実践し「ロータリー賞」25のうちの3項目を達成します。

【活動計画】

- 1,青少年奉仕プロジェクトはロータリー地区補助金事業扱いとして地域の子供たちが幅広く音楽を楽しむ事業を企画し、同時にロータリーの認知度を上げる。
- 2,近年の青少年交換事業の中で交換学生に対するハラスメント、身の安全への危機管理システムが整理されてきた。IB・OBがこの認識を徹底し安全で楽しい生活が送れるように援助する。
- 3,R Y L Aに交換学生・米山奨学生を参加させ「歩行ラリー」を通し相互理解・親睦を深める。
- 4,ロータリー希望の風奨学金に対して地区で開催する諸事業を理解し幅広く参加を募り積極的に協力を。

**青少年奉仕委員会**



**【活動方針】** 近年、我々が住む地域はとて少子化が進んでいて都会と比べて多くの人と接する機会が少ない。そこで将来この地域を担っていく子供たちが健やかに心豊かに成長するような体験事業やRYLAへの参加を通じて成長の糧になるよう支援を行う。

**【活動計画】**

- 1,地域の青少年たちに普段接することのできないプロのオーケストラ団体から音楽の楽しさ、音楽の持つ力、素晴らしさを体験させる。また一緒に演奏し曲を作り上げることで共に作り上げていくという一体感・協調性をも含めた心の成長を助長させる。
- 2,RYLAへ参加することにより人と人とのつながりの重要性を育ませる。

**【活動方針】** ロータリーの青少年交換プログラムで派遣されている学生は親善大使として海外のロータリアンと交流し異文化の中に身を置くことで、その国の文化を受け入れ理解し豊かな人間関係を結び、その後の人生を左右する。国際理解の種を播く機会を多くの青少年に提供する。

**【活動計画】**

- 1,交換学生に対して安心して充実したホームステイが出来るようにホストファミリーや受け入れ高校の先生とコミュニケーションを高めフォローする。
- 2,受入学生に対して4Dルールの禁止について危機管理を再認識させる。ホストファミリーや会員に健康管理、安全保護に対する気配りを願います。
- 3,地区オリエンテーションへの引率及び生活学習面のサポートを行い日本の文化を理解してもらう。

**青少年交換委員会**



**ローターアクト・RYLA委員会**



**【活動方針】** ロータリークラブの活動を地域の青少年及び若者に周知し、ロータリー育成プログラムに対する理解協力をを行う。

**【活動計画】**

- 1,青少年交換学生及び候補、生米山記念奨学生、ロータリー歴5年未満の会員にRYLAの参加を積極的に募集する。
- 2,ローターアクトクラブの設立に向けた勉強会を開催する。
- 3,地域の青少年、若者との意見交換を開催する。

**ロータリー財団委員会**

**【活動方針】** ロータリー財団の活動、存在価値、使命等について会員に理解してもらい積極的に財団寄付を促す。

**【活動計画】**

- 1,通常寄付は一人当たり150ドル以上を目標とする。
- 2,ポリオプラスは一人当たり30ドル以上を目標とする。
- 3,各委員会に地区補助金を有効に活用する事業を計画するように依頼する。

**担当理事 中村 満君**



**【活動方針】** 分かりづらいロータリー財団の活動、使命について会員に理解してもらう。財団寄付、補助金諸事業に積極的に協力していただけるよう努める。

**【活動計画】**

- 1,通常寄付一人当たり150ドル以上を100%、ポリオプラスには30ドル以上を目指す。
- 2,クラブ認証ポイントを有効活用しポール・ハリス・フェロー、マルチ・ポール・ハリスフェローを募集する。
- 3,100%ロータリー財団寄付クラブ及びE R E Yクラブの認証を達成する。



吉田 理愛君

**米山記念奨学会委員会**

**担当理事 岩瀬 洋男君**

**【活動方針】** 新たな米山記念奨学生を迎え新しい交流機会を得ることができた。奨学生の担当職員の方々共々一体となり、その目標のためにサポートしていく。また、寄付金の目標額達成に向けて努力する。

**【活動計画】**

- 1,日本と母国をつなぐ架け橋となる奨学生をサポート。
- 2,奨学金の意義に関する理解の増大。
- 3,地域内寄付目標額の達成。



**【活動方針】** 米山記念奨学会の活動意義を全会員に理解してもらい、奨学生には米山記念奨学生としての役割を認識して勉学に励めるよう援助と指導に努める。

**【活動計画】**

- 1,寄付金が地区目標に達成するよう努める。
- 2,会員と奨学生の距離が近くなるよう積極的に奨学生をクラブイベントに参加させる。
- 3,米山記念奨学会関連のセミナー、イベントに参加する。

**ニコニコBOX**

**配偶者誕生日 鈴木覺三郎君**  
一年前の会報を見直して気持ちは変わっていません。昔から1日も家内がいなくて困ります。二人で誓った、最低100歳までは元気でいようという気持ちも変わっていません。



**結婚記念日 林 昌鑑君**  
結婚記念日の翌日に連絡して翌週に高値のお肉を買い自宅で祝いをしました。



**フリー本人誕生日 テンビ君**  
21歳になりました。7月10日納豆の日が誕生日でしたが納豆は好きではありません。



**結婚記念日 後藤隆晃君**  
23回目の結婚記念日を迎えました。何もしなかったので来年から何かしようと思います。息子が結婚する事になりました。孫が生まれたら親子サッカーにキレキレのお爺ちゃん参加したいです。

**結婚記念日 中村吉政君**  
20周年なので北海道に日帰り旅行に行き富良野のラベンダーを見て20年前の新婚旅行の時と変わらず綺麗でした。20年後は泊まりで行こうと思います。



**フリー 三上直哉君**  
7月6日に帰国しPCR検査を受け2週間の自宅待機をしています。自宅待機中ダニエラと英語で会話をしている姿を見てとても成長した事を実感しました。



**フリー 渡邊昌俊君**  
会長挨拶で話した本のお話をします。  
Q現在、低所得国に暮らす女子の割合で初等教育を終了する割合は？  
A60% Q世界の人口のうち極度の貧困にある人の割合は過去20年に比べてどう変わったか？  
A半分になった。  
Q毎年、自然災害で亡くなった人の数は過去100年でどう変わったでしょう？  
A半分になった。これはデータに基づいた物なのでニュースとかに惑わされないで下さい。

**フリー 渡邊昌俊君**

<b>出席報告</b>	会員数 41名	出席者数 39名	欠席者数 2名	出席率 95.12%
<b>次回例会</b>	例会日 毎週金曜日 12:30~13:30	例会場所 ホテル ブルーベリーヒル勝浦	事務局 三上直哉 勝浦市新官1358	TEL0470-76-3400
7月24日 休会				
7月31日 会員卓話				
8月7日 新旧役員歓送迎会・新会員歓迎会				
8月14日 休会				
			TEL0470-73-1396	FAX0470-73-0116